

Camp Croix-Rouge suisse Fiesch 19-29 juillet 2016

destiné aux enfants vulnérables

Le 19 juillet 2016, cinquante enfants de 8 à 16 ans, en provenance d'Afghanistan, d'Erythrée, d'Iran, de Colombie, de Syrie, du Tibet, de Tchétchénie et de Suisse se sont rencontrés au camp de vacances CRS à Fiesch.

Trois bénévoles représentaient Inner Wheel Suisse : Mayumi Rohr, Lucie Rossique et Beatrice Preisig.

En plus de leur langue maternelle les enfants s'exprimaient dans l'une de nos langues nationales, les groupes furent donc formés en conséquence. Les destins individuels furent laissés de côté, les enfants devant se déconnecter et profiter de ces moments.

La direction du camp mit sur pied un programme varié : cours de natation, excursion avec la possibilité de monter à cheval, une journée d'excursion avec des jeux en plein air organisée par Inner Wheel Suisse - jeu de la petite souris, parc d'aventure, graffiti, Hip Hop, etc – tel fut l'emploi du temps.

La jeune et bénévole équipe d'animation s'est magnifiquement engagée et a aussi organisé des après-midi de bricolage variés, d'insouciantes soirées disco, un jeu de piste amusant, etc.

Pouvoir se défouler en faisant du sport et des jeux en toute liberté fut un atout indéniable – le terrain de foot fut utilisé à chaque temps libre. Notre « équipe d'hommes » servit d'arbitre et de temps en temps de juge de paix.

On eut souvent recours aux services du médecin du camp et le psychologue servit parfois de médiateur.

Les responsables de l'organisation durent beaucoup s'investir- comme c'est le cas lorsque l'on est debout du matin au soir et que l'on surveille tout ce qui se passe. Il a fallu quelques jours pour que ce groupe hétéroclite trouve ses repères.

Nous avons vécu beaucoup de magnifiques moments - tantôt joyeux, tantôt tristes - avec les enfants jusqu'au moment nostalgique de l'adieu. Nous repenserons tous souvent et avec plaisir à Fiesch.

Septembre 2016

Bea Preisig, IW Zürich-Pfannenstil